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香港文匯報訊（記者 李慶全）
「電視世界2019開幕禮暨國際論
壇」昨日於香港國際影視展中舉
行，出席嘉賓包括香港電視專業人
員協會會長徐小明、盛智文及冼國
林等，今年議題為「互聯互通創新
發展 大灣區影視接鏈如何趁機打
造」。

國藝影城有優惠開始回本
徐小明透露每年三月份均有這個
論壇活動，而半年前已經商議好
「互聯互通 創新發展 大灣區影視
接鏈如何趁機打造」這項題目，他
指其實香港的電視及電影業發展得
相當成熟，惟近年行業出現不景氣
的情況，所以就趁論壇上洽商電影
及電視投資方如何融入大灣區；不
過徐小明坦言暫時都未會有實質計

劃可以落實，也是
難得這機會讓香港
及內地業界坐在一
起討論，希望令電
視及電影業可以藉
此機會翻生。
冼國林於佛山

興建了一所國藝
影城，現佛山列
入大灣區影視文
化中心，他表示知道佛山市政府
已積極推動文化及旅遊發展，有
關部門也邀他傾談過，其中政策
上有一項是現金補貼，當中包括
稅務優惠。冼國林提到政府給予
其影城一些優惠，也開始回本
中，至於香港的電影公司及香港
演員到當地拍戲同樣可以獲一定
程度的優惠，就連外資企業包括

荷里活電影製作，也可以去洽談
合作爭取稅務上的優惠，所以大
灣區發展之計劃，是對香港電影
業有很大幫助。
另談及其身體狀況，冼國林透露

自己也是剛病癒復出工作，他更笑
說：「可能政府等我身體好轉才開
始大灣區計劃，我現在就努力加
油，其實我都已經完全康復！」

香港文匯報訊（記者李思穎）林保怡以監製和演員身份於昨日出席Vi-
uTV新劇《歎息橋》發佈會，更去了比利時取景，其他參與藝人有周家
怡、伍詠薇、衛詩雅等，保怡透露《歎》劇以人性做出發點，沒有飛車開槍
場面，只有愛情和嘆息。
首次當監製的保怡，直言對收視會有壓力，而且故事很人性，觀眾可能

要看兩次先明白，明白箇中意思便會很心痛。問他是否刻意找回周家怡拍檔
演出，保怡笑謂：「當然是，她是『最佳女配角』，過她一棟先，哈哈。」
家怡謙稱與保怡合作完令自己演技提升，才能角逐「最佳女配角」。

其他電影有陳木勝執導、謝霆鋒
演出的《怒火》；韋家輝執

導，劉青雲、蔡卓妍、林峯主演的
《神探大戰》；袁劍偉執導，林嘉欣
等演出的《死因無可疑》；李卓斌導
演，溫碧霞演出的《墜落花》；劉浩
良執導，吳彥祖、王千源演出的《限
期破案》；李敏導演，王祖藍等人演
出的《給我一天》；李非執導，趙薇
主演的《兩隻老虎》；蔡卓妍、周柏
豪合演《感動她77次》；韋家輝導
演，劉青雲演出的《神探大戰》。
現場全球首播《緊急救援》的預告

片段，導演林超賢率領片中演員陳家
樂、辛芷蕾、王彥霖現身。說到繼
《紅海行動》的4億製作費後，今次
加碼一倍開拍《緊》片，林超賢揚
言：「今次挑戰再大些，每次會加些
不同元素，錢梗係希望使多啲，（多
一倍？）唔知，總之畀多些我用。」
楊受成把之前代領的《2018年度亞洲
票房最高電影》親手交到林導手中，
楊生笑說：「有36億5千萬人民幣票
房是非常難得，功勞歸於導演大
人。」林導即謂：「多謝老闆支持，
要分紅，記得分紅。」楊生笑謂：
「你上次分好多，買了好多層樓，呢
次發達啦。」
林導受訪時透露《緊急救援》已完
成內地拍攝，今日出發到墨西哥拍一

個月，問投資8億製作費可有壓力？
他說：「唔係呀，數下數下可能有，
好有壓力，（得獎點慶祝？）對分紅
最感興趣，8億係咪有部分是分給
我，（楊生話你買了幾層樓？）楊生
經常畀希望我，成日話我諗下就可能
有，但我都諗咗好耐。」

子華自編自導自演拍劉心悠
《如懿傳》演「嘉貴妃」的辛芷蕾

笑言導演在片中沒有男女之分，林導
謂：「她要揸飛機、潛水，會好辛
苦，要不然如何保住我『魔鬼導演』
名聲！」
去年英皇電影總票房收入有60億人

民幣 ，成為內地業界最高票房第二
位，今年繼續炮製猛片，活動上更播
出黃子華片段，預告他將會拍攝新電
影，子華在片段中透露：「繼20年前
《一蚊雞保鑣》後，今次將第二次自
編自導自演，早於十多年前已經想
拍，可惜搵不到女主角，今次搵到個
刻苦耐勞，人靚、皮膚好的劉心
悠。」畫面上不停影着一個沙包，示
意故事內容跟沙包有關。

《兩隻老虎》趙薇監製兼演出
林嘉欣上台時透露為了《死因無可

疑》角色，留了兩個月白頭髮，又不可
以做皮膚護理和搽手霜，冒求令演出更

神似。趙薇在《兩隻老虎》一片身兼監
製和演員，她表示：「導演為了這作品
寫了兩年，角色是很有性格。」
已有3年沒有拍電影的趙薇，今次

以監製及演員身份，與導演李非合作
新片《兩隻老虎》，趙薇說：「導演
寫了這個劇本兩年，我們內地有很多
拍攝，這部電影屬於很有特殊性及自
己風格，我演的角色是一個有性格的
人。」
劉青雲和韋家輝10年後再聚拍攝

《神探大戰》，青雲笑說：「最大挑
戰不是拍這部戲，而是接了這部戲，
我答應後便開始後悔，自己好清楚拍
韋家輝電影會遇到的情況，也發覺很
適合拍他的電影，一切預計都有在片
中發生，好難同大家講清楚！」

林超賢被爆
分紅可購幾層樓

英皇公佈今年9齣重頭項目

香港文匯報訊香港文匯報訊（（記者記者 李思穎李思穎））英皇電影昨日於灣仔會展的香港國際影視展舉行英皇電影昨日於灣仔會展的香港國際影視展舉行

《《20192019英皇電影項目巡禮英皇電影項目巡禮》，》，現場介紹現場介紹99部即將上映及製作的重頭電影部即將上映及製作的重頭電影，，而去年由林而去年由林

超賢執導超賢執導《《紅海行動紅海行動》》叫好叫座叫好叫座，，大收大收4545億億22千千44百萬票房百萬票房，，在今屆在今屆「「亞洲電影大亞洲電影大

獎獎」」奪得奪得「「20182018年亞洲票房最高電影大獎年亞洲票房最高電影大獎」。」。席上英皇老闆楊受成親手把獎項交給席上英皇老闆楊受成親手把獎項交給

林超賢林超賢，，林導多謝老闆之餘林導多謝老闆之餘，，笑着叫老闆記得分紅笑着叫老闆記得分紅，，楊生即踢爆對方獲分紅可以購入幾層樓楊生即踢爆對方獲分紅可以購入幾層樓，，同時預同時預

告林導會再接再厲告林導會再接再厲，，耗資耗資88億元製作費開拍以海上億元製作費開拍以海上

救援為題材的電影救援為題材的電影《《緊急救援緊急救援》，》，將是英皇將是英皇20192019年年

重頭巨製之一重頭巨製之一！！ ■■香港文匯報記者彭子文香港文匯報記者彭子文攝攝

洽商製作投資融入大灣區
徐小明盼港影視藉機翻生

林保怡首監製劇集有壓力

周家怡周家怡 林保怡林保怡 衛詩雅衛詩雅

■「電視世界2019開幕禮暨國際論壇」昨日舉行。

■趙薇與導演李非合作新片《兩隻
老虎》。

■■楊受成把之前代領的
楊受成把之前代領的《《20182018年度亞洲票房最高電影

年度亞洲票房最高電影》》親手交到林導手中
親手交到林導手中。。

■■劉青雲和韋家輝劉青雲和韋家輝1010年後再聚拍年後再聚拍
攝攝《《神探大戰神探大戰》。》。

■■黃子華找劉心悠做女主角
黃子華找劉心悠做女主角。。

■■《《20192019英皇電影項目巡禮英皇電影項目巡禮》》昨舉行昨舉行，，場面盛大場面盛大。。
香港文匯報訊（記者李思穎）
謝霆鋒和甄子丹將合演陳木勝
執導的動作片《怒火》，下月
便正式開工，預計拍攝期是三
個半月。已有一段日子沒有拍
戲的霆鋒覺得每次都是新嘗試和

挑戰，有感香港電影好耐無一部是
實牙實齒埋身打鬥，笑言身痕已久，相當期待！
埋身肉搏，霆鋒表示有受傷是必然，這才是動作片

精髓，至於有否危險動作鏡頭，他便交給丹爺（甄子
丹）設計，並透露跟對方已有14年沒合作，「上次合

作是拍《龍虎門》，很期待一齊打返一套，（叫丹爺
留手？）我正操練中，希望跑快一些。」
問到有何大場面？陳木勝表示：「香港很難在街

上拍槍戰及爆炸戲，因成本貴申請難，（叫老闆楊
受成提高製作成本？）老闆一定要撐！（多少預
算？）唔講住。」
說到林超賢執導的《緊急救援》投資額達8億
元，霆鋒說：「大家品種唔同，我哋唔係打仗，是
打交！」問到近日和楊冪傳緋聞的霆鋒，同女友王
菲感情穩定嗎？他輕鬆笑道：「唔答感情事，唔係
真的打仗，哈哈。」

預告孖子丹埋身打鬥 霆鋒笑言身痕已久

香港文匯報訊（記者李思穎）
蔡卓妍（阿Sa）昨日在香港國際
影視展連走兩場，先是出席英皇電
影巡禮，接着便現身宣傳電影《非
分熟女》攝影展分享會。她以大露
背及兩側透視裝示人，雖然加上裸
色薄紗，依然很養眼！
阿Sa透露會有五部電影和一部

電視劇陸續面世，今日首次見到
《感動他77次》和《神探大戰》
宣傳片，也很期待，她形容拍完《神》片如同劫
後餘生，大家如像經歷了地球滅亡，自己是僅餘
地球人，片中她有幕要用保鮮紙包實頭部，她直
言：「做得很辛苦，但有人問這個是我嗎，令我
很傷心。」阿Sa也感受到死亡邊緣：「本來包兩
個圈，拮了二個窿唞氣，可是導演話拍近鏡時穿
崩，要再包多一層，真的差點死亡。」
阿Sa轉場到攝影展分享會，她表示相片中最喜

歡沒有化眼妝照片，更能顯現個人性格，平日她
不用工作便會素顏，盡量爭取給皮膚休息。說到
她和男友石恆聰手拖手出席單立文生日派對，阿
Sa表示：「好正常，無理由鬆開手，他和我去朋
友聚會是沒問題，但他始終是圈外人，不大適應
面對鏡頭，所以大家影相時，最好關閉閃光燈，
不要一班人湧上來影，輪流影是最好，否則他會
很害怕。」

心疼男友不適應鏡頭 阿Sa勸記者輪流影

■■蔡卓妍蔡卓妍、、周柏豪合演周柏豪合演《《感動她感動她7777次次》》
是英皇是英皇20192019重點電影項目之一重點電影項目之一。。

姜皓文錄主題曲需時三日
香港文匯報訊（記者 梁靜
儀）香港電影作曲家協會成
立典禮昨日舉行， 大會並
邀得港區全國人大代表香港
電影發展局主席馬逢國、
香港電影工作者總會永遠榮
譽會長吳思遠擔任主禮嘉賓，

並與第一屆會長韋啟良、副會長金
培達及其他香港電影作曲家協會代表成員一同進行
啟動儀式，其他出席典禮的嘉賓還有爾冬陞、姜皓
文（黑仔）、李璨琛等。

黑仔近日為其演出的電影《電影痴漢》唱主題
曲，他表示每日在錄音室錄音五、六個小時，共錄
了三日：「我鍾意唱歌，但真係唔同平時登台咁
唱，先知自己多懶音，音準又要執，因為套戲都拍
咗幾耐，所以有啲感情未到位。公司有日特登安排
我去睇返套戲，等我啲感情返嚟，再入錄音室
錄。」問到還可敢唱歌？他笑謂都敢。他又指之前
都有合唱過一首歌，但今次因為是獨唱，所以有點
緊張。問到老婆覺得他的歌藝如何？他笑說：「老
婆話好鍾意，因為我之前錄另一個版本畀佢聽，佢
聽完就話我唱得好硬，今次係soft 版本。」

謝霆鋒謝霆鋒

姜皓文姜皓文


